

多治見高校トピックス 挨拶で絆の日 ～養正小学校・多治見中学校での挨拶運動～

令和元年7月11日に多治見市青少年まちづくり市民会議の呼びかけで「挨拶で絆の日」運動が実施されました。この日に、多治見高校では養正小学校と多治見中学校に行き、挨拶運動を行いました。また、育友会の方々にも多治見高校生の通学路に立っていただき、挨拶運動に協力していただきました。

この運動は「挨拶を通し、人と人が気づき、感謝し、絆を築く」ことを目標として行われています。多治見高校生もこれから地域を担う若手として、地域の活動に自らできることから関わっていきましょう。

<生徒会の生徒より>

今回は、朝早くの挨拶運動でしたが、小中学生の皆さんが笑顔で気持ちよく挨拶してくれたり、嬉しそうにハイタッチをしてくれたりして、とても爽やかな気持ちになりました。私たちも多治見高校だけにとどまらず、地域の皆さんと挨拶をすることで、多治見高校が今までよりも少し地域に受け入れられたかなと思います。これからも毎週水曜日に行っている生徒会の挨拶活動を中心に、挨拶の輪を広げていきたいです。



養正小学校にて



多治見中学校にて



オリバストリートにて（育友会の方）